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確かな成長を感じて
校長 對馬 寿恵

あいさつ運動に参加する子供たちの数名から、“今年最後なので

きちんとやりたいと思っていつもより少し早く来ました”という言

葉が聞かれ、２学期の終わりと年の瀬を意識することとなりました。

長いはずの２学期ですが、あっという間に過ぎたような気がします。

見学旅行（３年）農業体験学習（１年）宿泊研修（２年）と学年で

のイベントでスタートした今学期、９月末には学校祭を実施し多く

の皆様にご来場いただくことができました。後期なって生徒会等の

活動は２年生が中心となり、３年生は義務教育修了にむけての準備

を着々と進めているところです。12 月には裏面でもお知らせしておりますが、総合的な
学習の時間の発表会や中学生議会がありました。総合的な学習の時間の発表では２学期

始めの学年でのイベントのまとめとなります。どの学年も代表生徒ということで立派な

発表でしたが、やはり学年が上がるにつれて内容に深みがあり、発表のしかたにも工夫

を凝らして観客を引き込んでいました。また、３年生を対象とした中学生議会では、自

分たちが生活している町を、現在ある

ものをよりよくという視点だけでなく、

獲得した知識や見学旅行等で体験した

ことを通した視点をでの質問も提出さ

れました。これらのことは、子供たち

が獲得した知識が覚えた・知ったで終

わることがなく、獲得したものがつな

がりを持って新たに発信されていると

いうことです。質問の内容を見て、経

験や体験に裏打ちされた知識はしっか

りと根付くことや、学びの積み重ねは

子供たちの資質向上につながっている

ということを実感しました。特に地域

を活用した様々な活動につきましては、

地域や保護者の皆様のご協力の賜物で

す。今後も子供たちのより良い成長に

向けご協力をお願いいたします。よい

年をお迎えください。

＜学校教育目標＞
愛：豊かな心をもち、人とのつながりを大切にする生徒
健：心身ともにすこやかで、逞しく生きる生徒
創：知性をみがき、自らを活かそうとする生徒

既存の知識

知識の再確認と深化

･こんなよさがあった

･ここはお気に入りの場所

･どんな表現をしたらいいのかな

新たな視点や知識の獲得

･交流員の感じた知内

･他の国や地域の特徴

･体験（見学旅行・行事）

･異学年交流

･交流することの意義や重要性

体験や得た知識を活かしての

プレゼンテーション

知内再発見（深い思考）

･他地域と比較しての質問

･地域の未来を思考

日常生活

地域学習

知内町について

英語プレゼン

（見学旅行）

見学旅行での体験

教科の学習

学校行事等

総合的な学習の

時間 発表会

中学生議会



１月 主な行事予定

1 日 元日 学校閉庁日

１２／１３（火）知

内町役場税務係の平野

さんを講師にお招きし

て、３年生を対象に租

税教室を行いました。

３年生は社会科(公民)

で税について学習しますが、今回は、税金の必

要性や種類、使われ方、知内町の税のようす等

2 月 学校閉庁日

3 火 学校閉庁日

8 日 ジュニアカップ(バスケット)

9 月 成人の日

13 金 ３学期始業式

14 土 函館地区アンサンブルコンテスト

フットサル大会

19 木 函館地区私立推薦入試

について、より具体的にお話しいただきました。20 金 SC来校日 英語検定 高専推薦入試

また、税制度が無い国だとしたら国民の生活は 23 月 3年学年末テスト 1,2年 CRTテスト
どうなるかを想定した DVD を鑑賞して、改め 25 水 職員会議 公立高校出願状況発表

て税の大切さを学ぶことができました。 26 木 専門委員会 拡大委員会

27 金 SC来校日
31 火 全校集会

・冬季休業２０日間 12/24(土)～1/12(木)
１２月５日から生徒会を中 ・学校閉庁日 12/29(木)～1/ 3(火)

心に赤い羽根共同募金活動に この間は基本的に職員不在となります。

取り組みました。今年度は１１，５０６円の募 ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

金が集まり、先日、知内町社会福祉協議会にお渡ししました。

１２／９日（金）総合的

な学習の時間の発表会を行

いました。今年度は、３年ぶりにすべての学年でそれぞれ取り組んだこ

とを発表することができました。１年生は農業体験、２年生は宿泊研修、

３年生は修学旅行（英語プログラム）について、プレゼンテーションソ

フトを使って、学んだ事のまとめや感想をわかりやすく発表しました。

１２月２０日（火）３年生が参加する中学

生議会が開催されました。これは、次世代を

担う子どもたちが、議会や町政に対し関心を

持ち、将来的に主権者および住民として、地方自治への

参画意識を高めることを目的としています。今年度は２

年前と同じく、新型コロナ感染防止の観点からリモート

での開催となりました。当日は５名の議員から知内町内

の道路状況や町のＰＲ活動、キャンプ場やスポーツ施設

の整備、イベント開催について質問があり、それぞれ西

山和夫町長、堂下則昭教育長より答弁がありました。

今回の中学生議会を通して町の政治について理解を深めることができました。


